

Déclaration du Gouvernement du Sénégal
Plateforme Mondiale pour la réduction des Catastrophes
Deuxième Session, Genève, (Suisse)
16-19 Juin

Monsieur le Président, je vous félicite pour votre résumé succinct et clair.

Je voudrais évoquer deux aspects qui ont été exprimés lors des plénières sur le financement de risques et catastrophes.

- 1) Le premier message fort exprimé est que la réduction des risques de catastrophe est caractérisée par le fait qu'elle s'inscrit dans une perspective à court terme alors qu'elle doit s'inscrire dans les programmes de développement multisectoriels.
- 2) La deuxième recommandation exprimée par plusieurs délégations est la nécessité de mettre en place un Fonds Mondial dédié à la gestion de risques de catastrophe dans le monde

A mon avis, ces deux aspects essentiels doivent figurer dans la partie financement de votre résumé.

Je vous remercie,

Malao NDIAYE, Ministère de l'Économie et des Finances du Sénégal